## 1410 Euro für Hospizgruppe gespendet

Diez/Limburg. Über eine Spende in Höhe von 1410 Euro vom Lions-Club Diez und dem Rotary-Club Limburg für die Weiterbildung von Hospizhelfern und -helferinnen freuten sich Lothar Schmidt und Astrid Renz-Leiter von der Hospizgruppe Diez. In den Räumen der Speziallampenfabrik Dr. Fischer GmbH überreichten der amtierende Präsident des LC Diez, Jörg Holl, und der amtierende Präsident des RC Limburg, Dietmar Kegler, einen symbolischen Spendenscheck in entsprechender Höhe.

Der Rotary-Club Limburg und der Lions-Club Diez hatten am 19. November ein gemeinsames Konzeft im Schloss Oranienstein in Diez veranstaltet. Gestaltet wurde der Konzertabend durch das inter-



Spender und Spendenempfänger freuten sich gleichermaßen. Foto: Kahl

national bekannte Skampa-Quartett aus Prag. Zu dem Konzert in der Schlosskapelle, bei dem Werke von Wolfgang Amadeus Mozart, Antonin Dvorak und Leios Janacek vorgetragen wurden, konnten Holl und Kegler 125 Gäste begrüßen, die sich vom Ambiente im Schloss Oranienstein sowie von den musikalischen Vorträgen begeistert zeigten. Die Gäste wurden im Rahmen der Veranstaltung um eine Spende zugunsten der Diezer Hospizgruppe gebeten.

Auch im Jahr 2014 ist eine gemeinsame Veranstaltung von LC Diez und RC Limburg angedacht. Lothar Schmidt dankte bei der Scheckübergabe beiden Clubs und erläuterte den anwesenden Mitgliedern sehr anschaulich und umfassend die engagierten ehrenamtlichen Leistungen der rund 40 Hospizhelfer und -helferinnen, die sterbenskranke Menschen auf dem letzten Weg begleiten. Mit dem gespendeten Geld sollen ab Frühjahr 2014 nicht nur Helfer in und für die Sterbebegleitung ausgebildet werden, sondern auch im Bereich der Trauerbegleitung.